

Eine lichtvolle Wesenheit grüßt dich und ich empfinde Freude, da du mit mir schreibst. Der Advent schreitet voran und bald ist das Fest der Weihenacht. Macht euch bereit mit offenen Herzen und Händen für das Fest der Liebe. Die Schwingungen der Liebe durchziehen das Erdenrund. Jede einzelne Person kann sich mit diesen Schwingungen der Liebe verbinden. Die wenigsten Menschen machen dies. Vielen ist es zu unbequem, denn dafür müssen Änderungen im Alltag, im Leben allgemein gemacht werden. Der Blickwinkel des Lebens sollte dazu neu ausgerichtet werden. Das Miteinander sollte zum Tragen kommen, damit ansatzweise eine Verbindung, Verbrüderung, stattfinden kann und somit ein gelebter Friede eintreten kann.

Im Allgemeinen wäre für alle ein friedliches Leben machbar. Die Gier nach Besitz in allen Belangen ist leider vordergründig. Alle grossen Machthaber und Politiker vergessen dabei das Eine, dass alles, auch der grösste Reichtum zurückgelassen werden muss beim Eintritt in die geistige Welt. Es gibt keine Taschen dafür, auch nicht für den kleinsten Taler der mitgenommen werden kann. Viele haben dadurch beim Übertritt, beim Loslassen grosse Mühe. Haben sie erstmals dann die Erkenntnis erlangt, dass ihr Erdenleben nicht diese Entwicklung gebracht hat, was es eigentlich sollte, ist die Türe verschlossen und jede Seele begibt sich mit all ihren Nöten und Ängsten auf die Aufarbeitung des vergangenen Lebens.

Ich möchte euch sagen, öffnet eure Herzen, Hände und Augen für die Not der Armen und Benachteiligten. Bringt ihnen mit Unterstützung Licht und Freude in ihr Dasein. Diese eure Hilfe bringt euch wiederum Perlen der Liebe, die bei eurem Übertritt euren Weg beleuchten und euch Kraft geben für eure Weiterentwicklung in der geistigen Welt. Die Liebe ist und bleibt die stärkste Kraft auf dem Erdenrund. Sie stellt sich allen Untaten entgegen und wird immer den Sieg davon tragen, egal wie lang und weit der Weg auch ist. Lasst die Friedensbotschaft der Weihnacht in eure Herzen und lebt die Liebe.

Der Segen dieses Tages und des Advents beschütze und begleite alle Menschen, die diese Zeilen lesen. Danke dass ich schreiben durfte. Danke für die lieben Wünsche. Eine lichtvolle Wesenheit zum 3. Adventsonntag.